

賛成意見 一覧

1	三島の街が豊かになる開発事業と理解していますので、地下水・湧き水の保全等、情報発信を確実に分かりやすく続けていただき、多くの住民の方々への理解を深めていって欲しい。
2	三島のシンボルとして期待します。水の都を是非アピールして欲しい
3	駅前開発は賛成です。将来も三島市に住みたいので財政負担は軽い方が安心。地下水は今と変わらぬようお願いします。
4	駅前を有効に活かすのは大賛成。ただ税金を使うので多くの方が納得いく施設内容にして下さい。地下水についての配慮もして頂き、計画・工事を進めてほしい。とにかく早く実現を。
5	地元ファーストの三島が盛り上がる施設になってくれることを期待します。
6	駅前の一等地であり、胸を張って三島の顔だと言えるような施設にしていきたい。
7	周辺活性化の起爆材になって欲しい
8	県内外からの、来場するような街づくりを期待している。
9	大変に期待しております。三島のまちの発展を心より願っている。
10	三島市の発展に大きく寄与する施設が完成すると期待している。
11	現在私は、日本大学国際関係学部へ在学中で、在学している友人全員が、三島市再開発を楽しみにしており、三島市は私にとって誇りです。私は現在、市外に住んでおりますが、将来は三島市に住みたいと考えている。
12	事業後の三島に活気があふれるような再開発になることを期待している。
13	三島市のイメージアップの為に、ぜひ成功させてください。
14	早期の完成を期待します。
15	三島駅前に近代的な建物が出来、利便性が良くなり、明るい街並みになることを大変楽しみにしている。早く実現させてください。
16	三島市の活性化を目的として、人が集まる施設計画として欲しい。
17	市の継続的發展に向けて、市民の要望を尊重、理解・協力を得ながら、円滑な事業推進と早期の開設を期待している。
18	どのような商業施設が入るのか気になっている。学校帰りに立ち寄れるような店舗だと嬉しい。
19	施設計画を見ると、三島駅前も大きく変化することが想定でき、とてもワクワクしている。
20	街のにぎわいの為に、再開発が進むことを期待している。
21	再開発により街が活性化することは良いことだと思う。
22	三島にはシンボルになる建物が無く、静岡・浜松と比較して弱いので、三島の印象を持ってもらえるような建物や施設を期待している。
23	まちが生まれ変わって、良くなることを期待している。子供が遊べる場所があると嬉しい。
24	新しい三島のシンボルになってほしい。
25	市内外・県内外から人が訪れるシンボルとなってほしい。
26	駅前が賑わい、まちが活性化することに期待している。駅前のホテルから市内を散策できるような情報発信をして頂けると、駅前だけでなく、まちが盛り上がると思う。駅前では特に子どもと楽しめるような施設ができるとうれしい。
27	市民の憩いの場となるような空間、交流の場となる事を期待しています。早く実現して欲しいです。
28	子どもからお年寄りまで楽しめる施設になることを期待しています。
29	市外、県外からも多くの方が訪れるような三島の象徴となる施設を期待しております。

30	クリニックが駅前に来ると仕事の行き帰りに寄れて便利になるので有難い。その他の店舗によって集客 出来れば、駅前が賑やかになる。 マンションが出来る事によって、人が増え、活性化してきたら、うれしく思う。
31	三島の為に頑張って是非すすめてください。
32	駅前から市中心部への人流を作り、活性化につなげたい。
33	三島だけでなく、伊豆や沼津の玄関口として更なる発展を期待しています。
34	活性化する事により、防犯性も向上されると期待している
35	長年の計画がようやくここまでできたものと思います。ここ最近だけ見ればコロナなどの難しい課題もあるとは思いますが、短期的な側面のみではなく、その先の三島の未来を見据えて関係者には議論を尽くしてほしいと思います。 コロナで一変した社会において、三島の可能性は広がったとも感じます。 出来上がってからの本場のスタートだとも思います。ぜひ、良いまちをつくってください！
36	地下水のことはよく知らないのですが、今の景観などの環境が全く180度変わるようなことがなければこの開発には賛成です。 駅前が明るく楽しくなれば人の行き来も増えると思います
37	せっかく新幹線の駅があるのにそのポテンシャルを活かし切れていないのはもったいないと思います。 この再開発事業で駅前だけではなくて、三島全体に賑わいが波及するような計画を期待しています。 個人的には子どもを連れてゆっくり過ごせるお店や場所があると嬉しいです。
38	仕事で三島を訪れますが、過ごすところがないのが不便だと感じています。 駅前は寂しげな印象がありますが、三島の顔になるような美しくて活気のある街になってほしいです。
39	三島駅前はさびれており、高校生の子供が遊びに行くところがないと言っている。むしろ夜は怖い。 事業ができることを望む。
40	研修のため三島市に滞在することがあります。 南口に飲食店が少なく、不便に思っています。 この計画が実現して駅前が賑やかになったら、とても良いと思いました。
41	地域活性化につながるのはいいことかと思う。 税の負担に見合わない箱物とにならないよう公益施設の構成は検討いただきたい。
42	休日に駅付近まで散歩することも多く、カフェやベンチなど休憩できる場所があればいいなといつも思っています。 早期の実現を期待しています。
43	再開発で街がどのように変化するのか楽しみにしております。
44	三島南口が活性化することは、市のイメージアップと市民生活にも利益があると思う。
45	まちの活性化につながるので早期実現を期待しています。
46	水や緑の三島らしさを取り入れた再開発を期待しております。
47	西街区との調和のとれた施設計画を楽しみにしています。
48	今後の情報発信を楽しみにしながら、再開発の推進を望んでおります。
49	三島の顔となるような、素敵な街づくりを期待しています。
50	飲食系の買い物施設が駅前にないので入れてほしい。 健幸都市にふさわしい医療や保育、健康維持施設（フィットネスなど）を入れるなど検討してほしい。 早く駅前が素敵なものになってほしいです。
51	三島駅をよく利用するため、再開発事業によりどのように変化していくのか大変楽しみにしております。
52	早く完成してほしい。 近くにスーパーがないので困っている。 成城石井が outlet してほしい。
53	三島市の未来を考えた場合、自然の保全はもちろん大切ですが、再開発等を行い街を活性化していく取組も、同じ程度大切な内容だと思えます。ぜひ、三島駅前の再開発の推進は必要と考えております。
54	全国的に地方都市の駅前商店街の衰退は、酷い状況になっており、三島も他人事ではないと思います。 是非、再開発にとどまらず、街づくりの推進を期待しております。
55	開発には賛成の立場である。 コロナに合わせて計画を変更したようだが、コロナが終息しても前の計画よりも勝っているのかわからなかった。 賃貸住宅を増やすのは賛成だが、オフィスの需要がどれだけなのかわからない。

56	反対する人は少数です。その人達は何をしても反対なのです。見苦しく感じます。そのような人達に負けず、ぜひ将来の三島のために事業を推進して行ってください。
57	現在の古い建物がどれだけ綺麗な建物に変わるかに興味があります。課題を多く抱える事業であると捉える方もいるようですが、新しい建物が建築されるだけでも、この事業を進める価値は大きいです。駅の近くの建物ですので、デザイン・色合いは、都会的なものにするべきだと思います。
58	三島の地下水は大切。これまでの地下水を守るための検討が完璧かどうかは分からないが、出来る限りのことはやっていると思う。これからは現場を進めながら考えればよい
59	これからの時代にふわしい新しい施設がはいると良い
60	駅前の青空駐車場の部分に建物が立って有効的に利用されるのは良いことだと思う。いろいろな用途の建物があるので、駅前が活性化されるのではないかな
61	公益施設はどのような施設が導入されるのか期待しています。
62	駅は頻繁に利用するので買物などが一度で済むような施設ができたら嬉しいです。また、現在はコロナが落ち着いたと言えないので、近場で家族で楽しめるような施設づくりをしていただけたらと思います。